

千本桜クリーン作戦を実施しました!

4月14日、「置賜さくら回廊キャンペーン」が開催される前に、観光客のみなさまに気持ち良く桜をご覧いただくため、地元住民や市内事業所のボランティアの方々、長井市職員、国土交通省職員など約140名が参加し、長井市にある最上川堤防沿いの桜並木「最上川千本桜」周辺のゴミ拾いを行いました。

このグリーン作戦は、毎年桜の開花前に行っています。きれいになった環境の中で、満開の桜を見るのがとても待ち遠しいです。今年は、18日から咲き始め、25日が見頃とのことですので、ぜひ長井市へ足を運んでいただき、きれいな桜をご覧ください♪「置賜さくら回廊キャンペーン」は15日より始まっています★



終了後

注意 さくら大橋(直下)からガスボンベ3袋の**不法投棄!!**



注意 さくら大橋(下流側)には栄養ドリンク剤の空き瓶**2袋!!**



ポイ捨て・不法投棄禁止!!

今回の集積ゴミは、軽トラック3台分でした。河川敷に捨てられたゴミは、河川に直接捨てなくても、風や雨によって河川や水路に流れることがあります。

ゴミは捨てずに持ち帰り、みんなで美しい最上川を守りましょう。



満開時の様子



😊 もうすぐ桜が咲き始めるよ! ぜひ見に来てくださいね♪

